



Asociación Peruana de Facultades de Medicina

Continúa proceso de Inscripción y reinscripción a la Federación Latinoamericana de Simulación Clínica hasta el 1 de diciembre

El proceso de inscripción y reinscripción de los profesionales de la Salud a la **Federación Latinoamericana de Simulación Clínica y Seguridad del Paciente – FLASIC**, continuará **hasta el 1 de diciembre** y permitirá acceder a los diferentes beneficios que ofrece esta organización internacional en virtud del convenio vigente con ASPEFAM.

La inscripción y reinscripción para acceder a la membresía de FLASIC se viene realizando a través de la Red Nacional de Centros de Simulación Clínica de ASPEFAM, para lo cual los docentes de las diferentes facultades de medicina y profesionales de la salud deberán abonar una tasa preferencial, de acuerdo con el convenio firmado con FLASIC.

El **Dr. Leonardo Rojas Mezarina, Coordinador de la Red Nacional de Centros de Simulación de ASPEFAM**, ha destacado las ventajas y beneficios a los que se accede con la afiliación a FLASIC, pues aparte del costo simbólico de la inscripción, tendrán la posibilidad de participar en eventos de capacitación y acceso a información de calidad respecto de los avances de la simulación clínica.

De igual manera, hay que remarcar que FLASIC como organización internacional organiza permanentemente un conjunto de eventos como congresos, seminarios y otros eventos internacionales de capacitación, actualización y fortalecimiento de la simulación clínica, a los que se podrá acceder con una serie de beneficios.

FLASIC es una organización que cuenta con más de diez años de labor promoviendo el desarrollo de la simulación clínica y contribuyendo a mejorar la calidad de educación médica en América Latina.



Para realizar la inscripción y reinscripción a FLASIC se deberá ingresar al siguiente enlace:

<https://bit.ly/3l16OLn>



Asociación Peruana de Facultades de Medicina



ASOCIACIÓN PERUANA DE FACULTADES DE MEDICINA



Si no estás tú,
no estamos todos.

RED NACIONAL DE CENTROS DE SIMULACIÓN CLÍNICA

Continúa proceso de reinscripción a **FLASIC**

La Red Nacional de Centros de Simulación Clínica de ASPEFAM y la Federación Latinoamericana de Simulación Clínica y Seguridad del Paciente – FLASIC, te invitan a reinscribirte

Plazo de reinscripción
Martes, 1 de diciembre de 2020

Ingresa al siguiente enlace:

<https://bit.ly/3l160Ln>

Escanea el código



¡Reinscríbete y disfruta de todos los beneficios de pertenecer a una red internacional de Simulación Clínica!

Síguenos en:



/aspefam.peru



@ASPEFAM



aspefam peru



ASPEFAM

#PrimeroMiSalud

